

Forums pour les consommateurs

Addiction cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 16/01/2021 à 02h29

Bonjour à tous, j'ai 20 ans, j'ai commencé la cocaïne il y a un an, j'ai presque tout essayé mais ça a été mon coup de cœur, à une époque c'était tout les jours, j'ai effectué un court séjour dans un hôpital psychiatrique peu de temps après, ce qui m'a fais diminuer, mais je reprend une consommation régulière. Au départ ça ne me posais aucun problème mais je commences à ressentir une dépendance. J'ai actuellement une consommation régulière avec ma conjointe. Elle se traverse actuellement une période difficile, elle a besoin de soutien que je lui donne, mais on a toujours cette appel à la drogue. Ça commence vraiment à me poser problème, j'attend vos réponse, il y a peu des cas similaires avec qui je pourrais échanger.

1 réponse

Profil supprimé - 18/01/2021 à 10h10

salut a vous deux, pour deux personne ensemble dans le même cas il et impossible d'arrêter comme pour moi vous n'ete qu'au début, si vous avait les réel motivation et la force, la seule possibilité ces d'aller en cure de desintox chacun de votre coter, vous ne pourrait pas arrêter tout les a la maison comme ca, je précise qu'il et moins dure arrêter l'héroïne et cocaïne que Subutex et méthadone, a ne pas oublier que en cure de desintox il donne les cachet nécessaire que a la maison le docteur ne vous donnera rien.
jai publier mon histoire tu peut la lire le titre

Témoignage pour aider s'eut qu'il veulent sauter le pas